



# 切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和6年 5月 7日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

## 4月の成長、5月へ繋け！

令和6年度の4月が終わりました。4月良いスタートが切れていると思います。24日には生徒会が主催をして新入生歓迎会が開かれました。楽しく温かい時間でした。1年生も少し慣れてきて、不安から安心に変わり、笑顔が増え、挨拶もさわやかにできています。2年生も、「先輩として」目標となる姿を見せようとがんばっています。3年生は、学校の顔として明るく温かい学校の雰囲気づくりの見本となって一人一人が最上級生として、義務教育最後の1年としてはりきっている様子がわかります。

4月26日の授業参観にも多くの保護者のみなさまにご来校いただきました。ありがとうございました。教員が多く入れ替わる中、井郷中の文化を引継ぎ、新しい風やアイデアを加えて、職員一同、子どもたちの成長を支えていきます。今後ともよろしくお願いします。

大型連休後、生活のリズムを崩していませんか？体育祭の練習も始まっています。体調を整えるためにも、「早寝、早起き、朝ごはん」で生活しましょう。

## 創り上げた自信を、次へのチャレンジにつなげよう。

4月24日新入生歓迎会

美術部の作品紹介 過去と未来とつながる想い

イエローリボンの贈呈



新入生歓迎の学校紹介クイズ

いじめのない、温かい思いやりのあふれた学校に



新入生も共に全校で「やってみよう」を歌い、新入生や自分たちの応援ソング、挑戦していく1年にという歌になりました。



新入生へ、先輩からの応援エールと手拍子

令和6年度 井郷中学校だより

# 授業参観、ありがとうございました。

1年生 コミュニケーションを促進する目的で、班の話し合い活動をして問題を解く活動を行いました。



2年生 大地震に備えて命をどう守るか、映像や班での話し合いを通して理解を深め、学びました。



3年生 特別の教科 道徳 各学級それぞれの題材で、礼儀、友情・信頼などについて議論しました。



**父母教師会総会** 5年ぶりの対面での総会となりました。

会則の見直しや組織の簡素化についての提案が承認されました。より参加しやすく、学校と家庭と連携を深くして子どもたちの健全育成を支えていきたいと思います。



**部活動説明会（地域移行について）**

学級懇談会の後で、体育館で校長から部活動の地域移行について、令和8年度に向けた市の取組や方向性、6年度・7年度それまでの部活動の在り方を説明しました。



## 「保健だより」を使って、心について学んでいきます。



今年は、毎月1回朝の10分間を、心の学習に取り組んでいきます。4月30日は「保健だより」でコミュニケーションスキルを身に付けるコツを知り、スキルアップの取組をしました。短時間ですが、早速周りの人と練習をした学級もあります。日々少しずつ言語と非言語の能力を意識して、「コミュニケーション力」を伸ばしていきましょう。

5月の2回目は、「ストレスチェック」がテーマです。